

## Meriah! Prodi PPG Universitas PGRI Madiun Gelar Pameran Inovatif Mahasiswa

Selasa, 02 Juli 2024, 18:08 WIB, Oleh: HER

---

Universitas PGRI Madiun melalui Program Studi Pendidikan Profesi Guru (PPG) sukses mengadakan Pameran dan Gelar Karya Inovatif Mahasiswa PPG Prajabatan Gelombang 1 Tahun 2023. Acara ini diselenggarakan pada Rabu, 6 Juni 2024 di Gedung Graha Cendekia, mengusung tema "Semangat Berinovasi untuk Kemajuan Pendidikan Indonesia". Pameran tersebut menampilkan produk inovasi dari berbagai mata kuliah seperti Proyek Kepemimpinan II, Pemikiran Komputasional, Pembelajaran Sosial Emosional, Prinsip Pengajaran dan Asesmen yang Efektif II, serta Praktik Pengalaman Lapangan II.

Rektor Universitas PGRI Madiun secara resmi membuka acara yang memamerkan hasil inovasi mahasiswa dalam bidang pendidikan. Kelompok mahasiswa PPG menampilkan karya mereka dengan konsep yang menarik dan memukau. Acara ini dihadiri oleh sejumlah pejabat, termasuk kepala dinas dari berbagai kabupaten, kepala sekolah, guru, dosen, dan mahasiswa PPG Prajabatan yang berjumlah 412 orang.

Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd., selaku Rektor Universitas PGRI Madiun, mengungkapkan kebanggaannya terhadap mahasiswa yang mampu menghasilkan karya inovatif dengan desain pameran yang unik. Pameran ini juga merupakan bagian dari Ujian Akhir Semester untuk mata kuliah Proyek Kepemimpinan II yang dinilai oleh dosen pembimbing.

Pameran karya inovatif ini bertujuan untuk memberikan bekal kepada mahasiswa dalam menjadi pendidik profesional, meningkatkan kualitas pembelajaran di sekolah, serta memperluas jaringan kemitraan antara Universitas PGRI Madiun dengan sekolah mitra dan pemangku kepentingan lainnya. Dr. Ibadullah Malawi, Ketua Program Studi PPG UNIPMA, berharap acara ini dapat menjadi sumber inspirasi dan kreativitas bagi mahasiswa dalam menghasilkan produk pendidikan dan media pembelajaran yang inovatif, serta meningkatkan kualitas pendidikan di Indonesia.

Untuk mengapresiasi kreativitas dan kinerja dari para mahasiswa, diberikan penghargaan bagi tiga stand terbaik antar bidang studi yang berpartisipasi. Rektor, Wakil Rektor, dan Kepala Dinasa Kabupaten Ponorogo sebagai Dewan Juri atau penilai kegiatan tersebut. Mahasiswa terlihat sangat antusias dalam mengikuti rangkaian kegiatan dari persiapan, pameran, hingga pentas seni.

### Berita UNIPMA

---

- [JALAN SEHAT DAN AJANG KREATIVITAS MAHASISWA UNIPMA: ENERGI POSITIF SAMBUT TAHUN AKADEMIK BARU](#)
- [DOSEN UNIPMA BERIKAN MATERI PUBLIC SPEAKING PADA PERTEMUAN DHARMA WANITA PERSATUAN SMAN 1 MADIUN](#)
- [TIM ABDIMAS UNIPMA GELAR PELATIHAN JAVANESSE CONTENT CREATOR DI BAPAS MADIUN](#)
- [UNIPMA TETAPKAN 46 MAHASISWA BARU PENERIMA BEASISWA PIP KULIAH TAHUN AKADEMIK 2024/2025](#)
- [PEMBUKAAN PKKMB 2024, REKTOR UNIPMA MINTA TERUSKAN TRADISI UKIR PRESTASI](#)